
1 

 

議会報告会・意見交換会 参加者アンケート集計結果 

参加者 46人のうち回答者 36人(11月 21日、24日の２日間) 

 

問１ 年齢 

 

区 分 
人数（人） 

１０代 ０ 

２０代 ０ 

３０代 ０ 

４０代 １ 

５０代 ５ 

６０代 １２ 

７０代 １２ 

８０代 ４ 

無回答 ２ 

計 ３６ 

 

問２ 性別 

 

区 分 人数（人） 

男性 ２９ 

女性 ５ 

無回答 ２ 

合計 ３６ 

 

 

 

問３ 議会報告会・意見交換会を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

区 分 人数（人） 

チラシ １２ 

議会だより １５ 

ホームページ ０ 

新聞記事 １ 

議員・知人 

からの紹介 
４ 

その他※ ４ 

無回答 １ 

合計 ３７ 

 ※その他…特に記載なし 



2 

 

問４ 第１部 議会報告会の感想をお聞かせください。 

（１）開催時期           

区 分 人数（人） 

よい ２４ 

悪い ４ 

どちらとも

いえない 
６ 

無回答 ２ 

合計 ３６ 

 

（２）時間帯 

区 分 人数（人） 

よい ２７ 

悪い ４ 

どちらとも

いえない 
２ 

無回答 ３ 

合計 ３６ 

 

（３）開催場所 

区 分 人数（人） 

よい １５ 

悪い １ 

どちらとも

いえない 
９ 

無回答 １１ 

合計 ３６ 

 

（４）内容 

区 分 人数（人） 

よい １５ 

悪い １ 

どちらとも

いえない 
９ 

無回答 １１ 

合計 ３６ 

 

 

 

主な意見・感想 

(１)開催時期 

・５月～６月頃 

・暖かい時期がよい。 

 

(２)時間帯 ※両会場とも平日午後７時から開催 

・午後６時頃から開催してほしい。 

・休日の午前中に開催してほしい。 

 

(３)開催場所 

・市内の中心部で開催してほしい。 

 

(４)内容 

・足利を考える機会となり、よかった。 

・決算の内容の説明がわかりやすい言葉だったので、とても

よかった。 

・市債、基金の説明を聞きたかった。 

・議会報告の時間が短い。議会報告についてもいろいろと 

話したい。 
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問５ 第２部 意見交換会の感想をお聞かせください。（意見交換会はフリートークで実施） 

（１）時間配分           

区 分 人数（人） 

よい １６ 

悪い ４ 

どちらとも

いえない 
５ 

無回答 １１ 

合計 ３６ 

 

 

（２）車座形式での実施について 

区 分 人数（人） 

よい ２６ 

悪い ０ 

どちらとも

いえない 
２ 

無回答 ８ 

合計 ３６ 

 

問６ 市政のどの分野に関心がありますか。（複数回答可） 

 

区 分 人数（人） 

財政 ９ 

環境 １６ 

子育て支援 １２ 

高齢者福祉 １６ 

障がい福祉 ４ 

学校教育 １２ 

生涯学習 ６ 

農林畜産 ６ 

商業 ３ 

工業 ４ 

観光 ８ 

公共施設整備 １３ 

まちづくり １１ 

その他※ ２ 

無回答 ２ 

合計 １２４ 

主な意見・感想 

(１)時間配分 

・意見交換の時間が短い。２時間くらいでやってほしい。 

・テーマを決めて意見交換をする時間を設けてもよいのでは

ないか。 

・フリートークの形で発言できたことがよかった。 

 

(２)車座形式での実施について 

・身近に討論することができ、時間的に解決は難しいが、 

議会人として少しは理解していただけたかと思う。 

※その他…最終処分場問題、記載なし 
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問７ 市議会に対するご意見・ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。 

【小俣公民館】 

・初めて出席した。身近に意見を交わすことができ、このような会が度々開かれればよいと思う。

私たちはもっと関心を持って、足利市を見つめていくので、議員の皆さんも他人事だと思わず、

頑張ってほしい。 

・大変良かった。勉強になった。また来たい。 

・このような会が今回で１９回目と聞いたが、もう少し開いてほしい。 

・このような場をもっと多くしていただきたい。 

・もっと市民に見せるようにしてほしい。 

・行政の監視役をしっかりとお願いします。 

・短期的視点及び長期的視点をもち、両輪で議員活動するべきである。 

・市議会議員は思いのほか見識を持っており、嬉しくなった。 

・参加した町民がもう少し自分の見解をもって、意見交換できるとよいと思う。 

・小俣処分場の問題で議会と若干ずれがあるようだ。 

・議会のインターネット中継は、早く進めてほしい。 

 

【久野公民館】 

・市政のことが聞けてよかった。 

・久野地区の人口を増やす。 

・久野地区の人口が少なく、子どもが少なくなるのが寂しいことであるので、一日も早く議会の皆

さんに考えてほしい。 


